

Afrizal Sintong Dikukuhkan Sebagai Kamabicab Gerakan Pramuka 0410 Rokan Hilir

Andy Gunawan Riothallo - ROKANHILIR.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 23, 2021 - 21:37



ROKAN HILIR – Pengukuhan majelis pembimbing cabang (Mabicab) gerakan pramuka 0410 Rokan Hilir dan peringatan hari pramuka ke-60 tahun 2021 dilaksanakan di gedung serbaguna MIsran Rais Jalan edung Nasional Bagansiapiapi, Senin (23/08/2021). Afrizal Sintong sebagai kepala majelis pembimbing cabang (Kamabicab) Pramuka 0410 Rokan Hilir. Tampak hadir

bupati Rohil Afrizal Sintog, wabup Rohil H.Sulaiman,SS,MH, ketua kwartir daerah Riau HM Azaly Djohan,SH, para asisten pemkab Rohil, para staff ahli, para pimpinan tinggi pratama OPD Rohil, Plt Kabag Kominfotiks Heranto,S.Sos, ketua TP PKK Rohil, wakil ketua TP PKK Rohil, para camat. Bupati Rohil dan wabup Rohil serta Para anggota mabicab yang dilantik dan dikukuhkan oleh ketua kwartir daerah Riau diantaranya Sukma Alfalah, Plt. Kadispora, Ka. Disdik, Plt. Ka. Diskes, Ka. DLH, Ka. Satpol PP, Ka. Disperkim, Ka. DP2KBP3A, Ka. Diskan, Plt. Kadis PMD, Plt. Kadis PUTR, Ka. DKPP, Plt. Ka. Diskop & UKM, Ka. DPMPTSP, Ka. Disduk, Ka. BPBD dan Ka. BPJAD.

Ketika ditemui jurnalis, wakil bupati H.Sulaiman,SH,MM menjelaskan telah selesai dilantik dan dikukuhkan mabicab Pramuka 0410 Rokan Hilir. Dia menjelaskan bahwa bupati Rokan Hilir Afrizal Sintong sebagai kepala mabicab gerakan pramuka -410 Rokan Hilir ini.

“Mudah-mudahan gerakan pramuka 0410 Rokan Hilir kedepannya lebih hidup lagi karena dengan pramuka dapat membuat anak anak jauh dari hal hal yang bersifat negative,”jelasnya.

Sementara itu, bupati Rokan Hilir Afrizal Sintong sebagai kamabicab pramuka 0410 Rokan Hilir mengatakan setelah dikukuhkan dan dilantiknya mabicab gerakan pramuka 0410 Rokan Hilir maka gerak pramuka Rokan Hilir akan lebih baik kedepannya.

“Kami mengajak khususnya pemuda Rokan Hilir dapat mengarahkan para pemuda agar tidak mengarah ke hal hal yang negative, apalagi sempat menjadi pecandu narkoba,”ujarnya.

Oleh sebab itu gerakan pramuka inilah akan bergerak untuk mengatasi semua permasalahan agar para pemuda tidak terlibat dalam hal penyalahgunaan narkoba tersebut.

Untuk program kedepan, lanjutnya Bupati Rokan Hilir ini mengatakan akan terlebih dahulu mempelajari dan memahaminya terlebih dahulu gerakan pramuka ini. Hal ini disebutnya baru kali ini diamanahkan sebagai kamabicab gerakan pramuka 0410 Rokan Hilir.

“Insha Allah dalam waktu dekat dipelajari dan dipahami terlebih dahulu karena hari ini baru saja kita dilantik sebagai kamabicab. Kedepan kami akan membawa pramuka Rokan Hilir lebih baik lagi,”pungkasnya.(andy)